

**PEKON.WEB.ID**

# Kemudahan Layanan Kesehatan, Pemkab Lima Puluh Kota Hadirkan PSC 119

Linda Sari - [50KOTA.PEKON.WEB.ID](https://50KOTA.PEKON.WEB.ID)

Dec 31, 2024 - 10:51



*Kemudahan Layanan Kesehatan, Pemkab Lima Puluh Kota Hadirkan PSC 119 Lima Puluh Kota,-- Demi memudahkan pelayanan kesehatan terutama dengan kegawat daruratan medis, Pemerintah Daerah menghadirkan gedung Public Safety Center (PSC) 119 di Lima Puluh Kota. Ditandai dengan pengguntingan pita dan penanda tangan prasasti oleh Bupati Lima Puluh Kota Safaruddin Dt.Bandar Raju yang didampingi Kepala Pusat Krisis Kementerian Kesehatan yang diwakili Ketua Tim Kerja National Command Center dan Public Sa*

Lima Puluh Kota,-- Demi memudahkan pelayanan kesehatan terutama dengan kegawat daruratan medis, Pemerintah Daerah menghadirkan gedung Public

Safety Center (PSC) 119 di Lima Puluh Kota. Ditandai dengan pengguntingan pita dan penanda tangan prasasti oleh Bupati Lima Puluh Kota Safaruddin Dt. Bandaro Rajo yang didampingi Kepala Pusat Krisis Kementerian Kesehatan yang diwakili Ketua Tim Kerja National Command Center dan Public Safety Center (PSC) 119, dr. Andi Hadijah Pandita, Gedung PSC 119 yang berlokasi di Komplek Perkantoran Dinas Perhubungan Lima Puluh Kota, Jalan Raya Nasional Sarilamak secara resmi beroperasi pada Senin (30/12/2024).

Peresmian fasilitas gedung baru bagi layanan kesehatan ini merupakan komitmen pemerintah daerah guna memperkuat fasilitas dan pelayanan kesehatan masyarakat Kabupaten Lima Puluh Kota yang notabene memiliki luas wilayah 3354 Km persegi.

Seperti yang dijelaskan Bupati Safaruddin dalam sambutannya, fasilitas yang diberikan Kementerian Kesehatan ini dapat meningkatkan layanan kesehatan, terutama pada layanan kegawat darurat.

"Keberadaan dan penyelenggaraan pelayanan kegawat darurat yang diselenggarakan oleh PSC 119 tentunya akan memberikan kontribusi positif dalam percepatan transformasi kesehatan, dan semoga PSC 119 terus memberikan pelayanan yang terbaik bagi masyarakat," katanya.

Lebih lanjut Bupati Safaruddin menyampaikan, dengan adanya PSC 119 ini diharapkan seluruh jajaran kesehatan dapat memberikan kontribusi maksimal terhadap keberhasilan pencapaian program pemerintah.

"Semoga memberikan kemudahan bagi masyarakat dengan menghadirkan sarana dan prasarana layanan kesehatan yang memadai, BPJS kesehatan gratis serta pemberdayaan kader kesehatan yang berperan aktif dalam meningkatkan derajat kesehatan masyarakat," ucapnya.

Sebelumnya, Ketua Tim Kerja National Command Center dan Public Safety Center (PSC) 119, dr. Andi Hadijah Pandita mengatakan, cara kerja PSC 119 sangat efektif, dimana masyarakat atau keluarga di lokasi yang membutuhkan penanganan gawat darurat tinggal menelpon call center 119 dan petugas segera menghampiri titik koordinat pasien.

"PSC 119 dilengkapi ambulans beserta petugas dan alat kesehatan dalam pertolongan dasar kesehatan serta radio panggil yang terhubung ke setiap puskesmas," kata Hadijah.

Hadijah meminta peran seluruh stake holder dalam memaksimalkan PSC 119 di Lima Puluh Kota dengan memberikan sosialisasi kepada masyarakat.

"PSC harus digencarkan promosinya sehingga pasien yang mengalami kegawat darurat medis seperti serangan stroke atau jantung di wilayah Lima Puluh Kota dapat ditangani dengan cepat dan tepat sesuai prosedur kesehatan," tutup Hadijah.

Turut hadir dalam peresmian Asisten II bersama Asisten III Setdakab Eki Hari Purnama dan Ahmad Zuhdi Perama Putra, Ketua PMI Lima Puluh Kota Nevi Zulvia, sejumlah Kepala Perangkat daerah dan seluruh Kepala Puskesmas di

Lima Puluh Kota. (\*\*).